

## Der Kampf gegen Megaprojekte in Guatemala

Vortrag und Diskussionsrunde mit:

**Pedro Tizcá** Gründungsmitglied des Consejo de Comunidades de Cunén und der Initiative zur Wiederherstellung der Historischen Erinnerung in der Region Quiché.

**Simone Gessler** Ex-Freiwillige im Guatemala-Projekt von PBI, Sozialpädagogin.

**Donnerstag, 10. März 2016, 19.00h**

**Le Cap (Raum Nicolas Manuel), Predigergasse 3, 3011 Bern**



Im Gebiet Cunén im Norden der Region Quiché wird der Lebensraum der lokalen Bevölkerung durch geplante Megaprojekte im Bereich Bergbau und Wasserkraft bedroht. Der *Consejo de Comunidades de Cunén* kämpft seit 2009 für den Schutz ihrer Territorien, Naturschätze und Menschenrechte. Unser Gast Pedro Tizcá ist einer der Wortführer dieses Gemeinde-Kollektivs. In dieser Position ist er immer wieder Repressionen und Diffamierungskampagnen ausgesetzt. Er schildert uns seine persönlichen Erfahrungen im Kampf um Gerechtigkeit. Zudem wird uns Simone Gessler von ihrem freiwilligen Einsatz mit Peace Brigades International in Guatemala berichten, wo sie unter anderem die Gemeinden im Cunén begleitet hat.

Das Guatemalanetz Bern und Peace Brigades International Schweiz freuen sich auf Ihr Kommen!

**Eine Übersetzung ist gewährleistet. Eintritt frei: Kollekte**